

## ABSTRAK

Penelitian ini untuk menganalisa apakah ada pengaruh Kompensasi dan iklim organisasi terhadap Kinerja Guru SMA Negeri di Kota Tangerang yang berstatus Pegawai Negeri Sipil. Adapun jumlah populasi guru SMA Negeri di Kota Tangerang sebanyak 632 orang dari 15 SMA Negeri yang ada di Kota Tangerang diambil sebagai sampel 245 orang dengan dominan pekerja perempuan 144 orang atau 58,8% dan dengan usia dominan 32-46 tahun dengan pendidikan berdominan S1 dengan dominan masa kerja 1-10 thn.

Metodologi penelitian yang digunakan adalah penelitian kuantitatif dengan menggunakan metode survey dengan target populasi guru-guru SMA Negeri di Kota Tangerang, sedangkan dalam menetapkan sample digunakan teknik random sampling.. Penelitian survei merupakan penelitian yang mengambil sampel dari satu populasi dan menggunakan kuesioner sebagai alat pengumpul data. Ada dua jenis variabel yang digunakan yaitu variabel bebas dan variabel terikat. Kompensasi dan Iklim Organisasi sebagai variabel bebas dan Kinerja Guru sebagai variabel terikat. Untuk menguji variabel yang berpengaruh, peneliti menggunakan metode regresi linier berganda dan uji T dan Uji F yang diolah melalui program SPSS (Statistical Product and Services Solution)

Menurut hasil yang diperoleh, terdapat pengaruh positif dan signifikan antara kompensasi dan iklim organisasi secara bersama-sama dengan kinerja guru yang ditunjukkan oleh koefisien determinasi ( $R^2$ ) sebesar 0,578 dengan sig.(p) =0,000 . Hal ini menunjukkan bahwa pengaruh kompensasi dan iklim organisasi terhadap kinerja guru sebesar 57,8% dan sisanya 42,2% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Dari 2 variabel bebas yang paling berpengaruh adalah Iklim organisasi

Akhirnya penelitian ini berguna untuk membantu kinerja Guru SMA Negeri di Kota Tangerang agar dapat meningkat dan lebih paham terhadap pelaksanaan kompensasi serta dengan menciptakan iklim organisasi yang kondusif sehingga guru dapat meningkatkan Mutu pendidikan yang lebih baik. Disamping itu hasil penelitian ini dapat digunakan untuk penelitian yang lebih lanjut sebagai bahan penelitian lainnya.